



Pada Senin, 12 Januari 2015 di Gedung Umbu Tipuk Marisi Waingapu dilaksanakan acara Pengambilan Sumpah/Pelantikan Kepala Sekolah Dasar dan Taman Kanak-Kanak Lingkup Pemerintah Kabupaten Sumba Timur. Acara yang berlangsung khidmat tersebut dipimpin oleh Sekretaris Daerah, Ir. Juspan, M.Si dan dihadiri oleh Asisten Administrasi, Drs. Ishak Raga Koda, Forkopimda, Pimpinan SKPD, Dharma Wanita, Rohaniawan, serta tamu undangan lainnya. Bupati Sumba Timur dalam sambutannya yang dibacakan oleh Sekretaris Daerah mengatakan bahwa momen pelantikan dan sumpah jabatan kepala sekolah tersebut dapat dimaknai sebagai sarana untuk lebih mempertebal tekad, bahwa jabatan yang dipercayakan merupakan fasilitas pengabdian dan karya untuk meningkatkan kecerdasan dan kesejahteraan masyarakat serta merupakan salah satu upaya untuk menata organisasi dan memperbaiki kinerja dunia pendidikan di Kabupaten Sumba Timur. Kepala sekolah sebagai salah satu ujung tombak bidang pendidikan diharapkan dapat memberikan gagasan baru serta semangat baru bagi sekolah yang dipimpinnya. Oleh sebab itu, kepada sekolah diharapkan untuk lebih berperan dalam mewujudkan tercapainya kinerja sektor pendidikan di Kabupaten Sumba Timur. mengingat secara fungsional kepada sekolah merupakan ujung tombak dalam pelaksanaan tugas dan tanggung jawab pemerintah daerah dalam mewujudkan peningkatan kapasitas pembangunan pada bidang pendidikan.

Lebih lanjut, Bupati menjelaskan tentang sektor pendidikan di Kabupaten Sumba Timur yang terus menunjukkan kinerja yang semakin positif walaupun masih banyak hal yang harus dibenahi. Hal itu dapat dilihat dari peningkatan angka rata-rata lama sekolah, yang pada tahun 2011 yang hanya 6.26 tahun, pada tahun 2012 hanya 6.44 tahun dan pada tahun 2013 mencapai 6.49 tahun. Angka rata-rata lama sekolah merupakan salah satu unsur yang mempengaruhi angka Indeks Pembangunan Manusia (IPM), dimana pada tahun 2011 IPM Kabupaten Sumba Timur baru sebesar 62.50 dan pada tahun 2012 mencapai 63.33 dan pada tahun 2013 mencapai 63.80 atau selama tiga tahun meningkat sebesar 1.30 point.

Mengakhiri sambutannya, Sekretaris Daerah menambahkan tentang fakta yang terjadi dilapangan bahwa masih banyak peserta didik lulusan Sekolah Dasar yang belum lancar membaca. Oleh sebab itu, diharapkan kepada para guru dan kepala sekolah agar benar-benar menjalankan tugas dan fungsinya dalam upaya meningkatkan kualitas SDM, tidak sering meninggalkan tugas, berlaku baik dan berakhlak mulia di tengah-tengah masyarakat, serta benar-benar berperan aktif dalam proses belajar mengajar disekolah masing-masing.

Sekretaris Daerah Melantik Kepala Sekolah Dasar & Taman Kanak-Kanak: Peran Guru dan Kepala Sekolah

Ditulis oleh Bagian Humas
Selasa, 13 Januari 2015 00:00



Melantik Kepala Sekolah Dasar dan Taman Kanak-Kanak oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Pangasinan, Kalimantan Barat